

こ ち ら 振 興 協 議 会

法勝寺

原子力発電を考える～役員・部員研修会～

福島原発の事故以降、日本中が原子力について学び、知り、そして考えています。島根原発から決して遠いとは言えない距離に住みながら、意外と知らない原子力のことを学び、安全性、危険性を知ることがを目的として7月18日に研修会に出かけました。

「原子力館」を見学。展示室には実物大のウラン燃料の模型や原子炉格納容器を再現したコーナーがあり、「燃料ペレット」「制御棒」「原子炉圧力容器」がどのようなものかよくわかりました。そして参加された皆さんは、今後不安視される地震への対策や安全性などについて、時が時だけにとても熱心に沢山の質問をされました。

原子力館の窓の向こうには、きれいな日本海を背にして原子力発電所の1号機、2号機の建屋が見えました。改めて事故のないことを願いながら発電所を後にしました。



協議会役員のみなさん

南さいはく

地域振興区交流会開催

兼ねてより他地区との交流会を希望していたふれあい部では、8月4日にあいみ手間山地域振興協議会の皆さんとの交流会が実現し、相互に抱える問題点を話し合いました。

両振興区とも高齢者夫婦、独居の方の世帯等を把握し、どう見守っていくかが課題です。

あいみ手間山ではマップの作成、南さいはくは配食サービスをしながらの見守りと、両者の意見を合成すればよりよい事業展開が出来るのではないかとの意見もありました。



活発な意見交換が行われました

私 尺八箏曲クラブ合同コンサート
達でプロデュースしました！

8月28日、南部町公民館で活動中の尺八クラブと箏曲クラブによる納涼ミニコンサートが公民館多目的ホールで開催されました。クラブ員による司会や舞台設営と手作りのコンサート。「普段の練習の成果を人に見てもらうことも勉強になり、励みになります」ということで、久しぶりのコンサートを企画されました。



息の合った演奏でした

芸術の秋！公民館でロビー展開催中！

南部町公民館及びさいはく分館では、ロビーを活用したロビー展を開催しています。8月は平和パネル展、9月は古事記展を開催しました。来館者の皆さんに、「何か新たな発見ができる」公民館を目指して展示しています。展示内容のご要望やご自身の作品の展示のご相談など、お気軽にお問い合わせください。

【問い合わせ先】 南部町公民館 ☎64-3782

